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O VEREADOR ABAIXO ASSINADO REQUER APÓS DELIBERAÇÃO PLENÁRIA, O 

ENVIO DE OFÍCIO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL: 

 

Solicitando Excelentíssimo Senhor Prefeito, que informe à esta Presidência, e por 

consequência a esta Casa de Leis, pertinente ao fato de que  passado um considerável lastro de 

tempo – mais de 90 dias – desde a última reunião em que estivemos em seu Gabinete (em 20 de 

abril de 2018), acompanhando membros do Conselho Municipal de Trânsito, para apresentar-lhe 

as reivindicações, necessárias e urgentes, visando melhorar a qualidade e segurança do trânsito 

reboucense, como  instalação de travessias elevadas, alteração de sentido de tráfego de ruas, entre 

várias  outras questões. 

Senhor Prefeito, transcorrido todo esse tempo, solicito que informe quais medidas já 

foram efetivamente tomadas ao exposto acima, e qual é a programação de data – planejamento – 

para a efetivação das medidas que ainda faltam à essa problemática. 

Essa solicitação prende-se ao fato que devemos dar uma resposta a população, que clama 

por tais melhorias, além de ser de conhecimento público de que acidentes de trânsito continuam a 

ocorrer em nossa cidade, em proporções significativas, e necessitamos reverter essa realidade. 

 

 

  SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS, em 31 de julho 

de 2.018. 

 

 
                     

                 ALESSANDRO LUIS MAZUR 

             Vereador Proponente 
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